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风

向标

不少家长为教师节如何给老师送礼而

纠结，而对于家长送礼的种种“热情”，其实

不少老师也在为此纠结！ “吃人的嘴软，拿

人的手短，我不想嘴软，也不想手短。 我只

想好好地教好自己的学生， 好好地完成自

己的工作。”这两天，西祠网上一则《斗胆从

教师的角度说说教师节送礼》 的帖子一经

出炉就受到了很多网友的热议。 发帖人是

南京大厂的一位小学老师， 她发帖呼吁家

长教师节别送礼：“我希望家长不要太纠结

了，放了老师吧。 ”

这个帖子出炉以后迅速引来网友关注

并被置顶，不少网友跟帖表示称赞，一些网

友也跟帖表达了自己的看法。网友“心灵的

辉” 就表达了相同的纠结心情：“真是不收

抹家长面子，收了丢自己尊严。还有的家长

到教室塞到老师手里就走， 老师都不知道

是谁对谁，真是无语了。 ”

“送不送礼”已经让现在的教师节成为

一个敏感的节日。 对于现在愈演愈烈的送

礼风，不少老师确实也因此而烦恼，因为这

与老师的职业道德相悖。 扬 子

她，

14

岁，

2011

年

8

月

31

日发生

的一件事情为她的花季人生写下了浓

墨重彩的一笔。 这一天，她走上了央视

《星光大道》的舞台，一曲拉丁舞和一

个《俏夕阳》节目，短短

7

分钟的表演

就获得阵阵掌声和评委的好评。

她叫潘雪敏，是我市人民中学

258

班的学生。

老师眼中的她：

从不骄傲品学兼优

第一眼见到这个

14

岁的姑娘时，

一身运动校服，扎着马尾辫，看上去是

一个很普通的小女生， 并没有一种高

高在上小明星的那种感觉， 反而是那

两只清澈透明的眼睛给人以很深的印

象。

“潘雪敏同学 ，给我最深的印象 ，

不仅仅是她在舞蹈上取得了一定的成

绩， 更重要的是她能在面对这些成绩

的同时，有一颗平淡的心理，从来没有

骄傲过， 也没有因为有了这些成绩成

了小明星之后，跟同学们产生距离。 ”

人民中学

258

班班主任周凌霞这样评

价道，“很难得的是， 从初一进班到现

在，她的学习成绩一直在进步，并且在

我们班里名列前茅。 ”

这次参加星光大道录制的时间 ，

正好是

6

月底， 学校正值期末复习考

试的时间，为了不影响自己的学习，潘

雪敏背上了厚厚的书包去北京。 白天

在电视台录制节目， 晚上就回到房间

里复习功课， 最后在期末考试中她依

然取得了很好的成绩。

同学眼中的她：

带领我们爱上舞蹈

2010

年元旦， 人民中学举办第一

届元旦晚会， 全校师生都在为这次活

动摩拳擦掌，跃跃欲试，各个班级都想

在这次全校性的演出上一展自己的才

艺。 听到这个消息之后，潘雪敏组织班

里

10

多个学生 ，利用课下时间 ，在没

有专业老师指导的情况下， 凭借自己

对舞蹈的喜欢和热爱， 自编自创出两

个舞蹈剧， 并在演出时得到全校师生

的肯定和赞扬。 打那之后，全校师生都

知道

258

班有个能跳会编的小舞者。

至今再次说起这件事情的时候 ，

同学们脸上依然露着一种笑容， 那种

当听到其他老师和同学夸奖时， 不由

得从心里涌上的一股喜悦之情。 同学

们都说是潘雪敏让我们爱上了舞蹈 ，

从表演中我们能感受到一种快乐和愉

悦之情。

校长眼中的她：

才艺初露兼顾发展

“小荷尖尖、艺无止境”。 这是人民

中学李志强校长送给潘雪敏和她父亲

的两幅字。 得知潘雪敏同学走上《星光

大道》之后，李校长在全校大会上倡议

大家回去看《星光大道》上潘雪敏的演

出，并呼吁大家要向潘雪敏同学学习。

“只有德智体美全面发展，才能让

学生过上幸福完整的校园生活。 ”李校

长这样勉励道 ，“任何一次成功和成

绩，都是一个逗号，一定要把各项基础

做得再厚一点， 让自己人生闪光和照

亮的地方更多。 ”

家长眼中的她：

懂事省心积极好学

小雪敏不但学习成绩优异， 在学

校表现良好， 在家长的眼里她还是一

个懂事的孩子。 由于父母工作比较忙，

一直在外地出差， 小雪敏主要是跟着

爷爷奶奶一起生活， 平时还要兼顾弟

弟的学习和练琴。

“小雪敏打小就很懂事，很多事情

很早就学会了自理，平时放学回家写作

业、练舞蹈，都几乎不需要我们督促和

操心，还经常帮助我们做一些家务。”潘

爷爷一边说着一边从柜子里拿出一个

袋子，从里面慢慢掏出一个个潘雪敏从

小到大获得的奖牌、奖杯和证书，如数

家珍一样娓娓道来各个奖项的缘由 ，

“她

2

岁的时候， 就能够跟着电视上的

音乐扭动自己的身体， 手舞足蹈跳着、

嚷着，从

7

岁开始，她就开始真正系统

地学习拉丁舞了，到现在已经练习了

7

年，从来都没有间断过，而且从来都是

自己要求学习，我们家长没有一点强迫

她的意思。 ”潘爷爷自豪地说。

中小学及高等院校

有望开设茶艺课

本报讯 “唐煮”、“宋斗”、“明冲泡”等

中原茶文化，早在

2300

多年前就已风靡中

华大地。 未来几年，中原茶将会发扬光大。

近日，省政府公布的《河南省茶产业发展规

划

(2011~2020

年

)

重点任务分解方案》显

示，

5

年内， 河南人年均茶叶消费量翻一

番，

10

年内人均饮茶

1

公斤。

方案里提出，我省将从文化入手，对于

各种层次的居民， 提出不同方式提升其饮

茶兴趣。在中小学及高等院校等开设茶艺、

茶知识、茶文化等课程。 规划里提出，省旅

游局、 文化厅等部门要研究开发出茶旅游

产品，重点开发信阳鸡公山、浉河区环南湾

湖、平桥震雷山、光山净居寺、罗山灵山寺、

固始妙高寺、商城金刚台、新县香山湖、桐

柏淮源、内乡宝天曼、西峡伏牛山、丹江库

区等地的茶文化，打造精品旅游线路。

（大河）

9

月

8

日， 位于深山

区的博爱县寨豁乡中心

学校里，学生们在使用刚

捐赠到校的新电脑 （如

图）。 为促进山区教育事

业的发展，改善老区学校

办学条件 ，当天 ，该县老

区促进会给学校送来了

教师节厚礼———捐赠笔

记本电脑

30

台。 本报通

讯员 程 全 摄

走上《星光大道》的中学生

本报记者 张 毅 原文钊 见习记者 李 辉

教师节家长送礼忙

教师发帖请家长“放了老师”

本报讯 为深入贯彻落

实中央和省委、省政府有关加

强安全生产工作的要求 ，近

日，团省委、省安监局联合下

发关于开展

2011

年度 “河南

省青年安全生产示范岗”创建

活动的通知，组织动员广大青

年职工强化安全生产意识，提

高安全生产技能，促进企业经

营发展，积极发挥“青年安全

生产示范岗” 在节能减排、安

全生产、环境保护等方面的作

用。

“青年安全生产示范岗”

创建活动的目标是：以岗位为

载体，以岗位达标、创优为途

径，以企业规章、岗位规范为

标准，通过发挥在安全生产管

理方面富有成效的青年集体

的示范效应，激励广大青年员

工增强安全生产意识，提高安

全生产技能，投身安全生产实

践，进一步夯实安全生产一线

岗位的管理基础，为公司安全

生产工作作出更大贡献。

(

小青

)

本报讯 孟州市槐树

乡的大学生“村官”创先争优

显身手。 他们带头参加学习，

提高思想境界。 集中组织

29

名大学生“村官”学习杨善洲

等同志的先进事迹。通过学习

先进人物的典型事迹，使大学

生“村官”提高思想认识，坚定

扎身基层、 服务群众的信念；

通过组织开展专题座谈会，讨

论与学习，调动大学生“村官”

参与创先争优活动的积极性

和创造性。

带头服务群众，转变工作

作风。坚持以实际行动促进创

先争优活动在农村基层的深

入开展。一是积极帮扶返乡务

工人员再就业。积极利用现代

远程教育，为返乡务工人员组

织了

10

余场专业技能讲座，

同时为返乡务工人员提供就

业信息， 创造就业机会和条

件。 今年年初以来，先后帮助

100

余名返乡务工人员实现

了再就业。通过网络搜集整理

最新的养殖技术培训资料，对

全镇养殖户进行养殖技术培

训， 促进养殖技术的传播交

流， 推动了农村养殖业的发

展。

带头争创佳绩，树立“村

官”形象。 大学生“村官”充分

发挥服务群众、 凝聚人心、优

化管理、 维护稳定的作用，积

极营造学先进、赶先进、作奉

献、当表率的良好风气。 针对

农村留守儿童比较多的实际，

“村官” 们利用业余时间组织

流动学习辅导班， 开办美术、

音乐等多种辅导课程，既丰富

了留守儿童课余学习生活，又

保证了留守儿童的生活安全。

另外，他们在自身工作中创先

争优， 结合基层工作实际，以

自身行动影响和带动周围的

党员干部和群众。 （程蔚）

“庚玄杯”大赛激战多轮终落幕

团省委联合省安监局部署 “河南省青年安

全生产示范岗”创建活动

强化安全生产意识

促进企业经营发展

孟州市槐树乡

大学生“村官”创先争优显身手

9

月

7

日，进入“庚玄杯”焦作市青年农

民（专业合作社）之星大奖赛答辩赛的

30

个

优秀青年农民专业合作社在市会议中心同

台竞技，展示风采。 由省农业厅专家及市涉

农单位部门负责人组成评审组，针对合作社

运转情况及内部管理等对参赛合作社提问。

答辩现场

激烈辩论 幽默回答

当日，在答辩赛的比赛现场时而传来铿

锵激昂的口号声，时而传来激烈对抗的辩论

声，而这些或巧妙、或幽默的回答声换来大

家的阵阵掌声。

“我们合作社

2010

年获得了国家级农民

示范合作社，现在产品已经全国闻名，供不应

求。 ”河南涵香生态农业的代表刚刚陈述了合

作社的基本情况后， 就迎来了一个个问题：

“请问，在全国范围内，你们采取什么销售模

式？ ”“你们只有

1700

亩稻田，在供不应求的

情况下，会不会掺假？ ”“我们采取企业代理、

农超对接等销售方式，一般在春节、中秋等节

日来临前，菡香大米会出现供不应求现象，我

们这时就会和合作方商量推迟一两天供货，

再从种植基地运货过去，绝不会掺假。 ”

专家点评

新颖模式 全省首创

担任本次答辩赛主评委是来自省农业

厅农经处副处长安鹏飞，他在接受记者采访

时说：“焦作采取这种新模式支持青年合作

社的发展，这在全省是首创。 目前，全省合作

社面临人才缺乏的问题，特别是年轻人才匮

乏，一些合作社是能人不少但知识少，大多

靠的是经验而不是科学，给以后发展埋下了

隐患。 焦作团市委能为焦作合作社的发展采

取这样积极有效的办法，我相信焦作的合作

社一定会走得更好！ ”

终极评审

综合打分 一决高低

9

月

9

日，“庚玄杯” 焦作市青年农民

（专业合作社） 之星大奖赛终极评审会在市

会议中心举行， 来自我市涉农单位的

11

名

部门负责人及农业专家组成评审组进行评

审。

大赛自

6

月全面启动以来，已进行了宣

传发动、集中培训、答辩展示等环节。 在大赛

主办单位的精心组织下，参赛选手不仅听取

了台湾和内地知名农业专家的精彩讲座，还

接受了许多现代农业知识和理念。 通过对参

赛选手的个人展示，专家评审，网络、报纸、

现场投票等环节，

30

名优秀农村青年、

30

个

优秀合作社进入最终评审环节。

评委根据参赛合作社和参赛个人在前

几轮的比赛结果，综合各方因素，投票产生

最终结果。 大赛颁奖盛会将于近期举行，敬

请关注！

1.

王成方 博爱县苏家作乡司家寨村农民

2.

冯全中 博爱县清化镇南关村村委会副主任

3.

司王伟 武陟县大封镇大学生创业生态养殖园区负责人

4.

刘长征 温县田邦种植专业合作社理事长

5.

闫光成 温县温泉镇财源街农民

6.

吴小伟 温县岳村乡牛洼村党支部副书记

7.

张小团 博爱县神农药材种植合作社理事长

8.

张天锋 张艺木业有限责任公司总经理

9.

张燕明 温县温泉镇滩王庄村农民

10.

李林林 孟州市李林林车业销售有限公司总经理

11.

李华伟 博爱县孝敬镇张村村村委会主任助理

12.

李国强 沁阳市王曲乡蔡湾村农民

13.

李腾飞 博爱县金燕橱柜销售经理

14.

郑学哲 温县南张羌镇南张羌村村委会主任助理

15.

贺亿林 博爱县富源养殖专业合作社负责人

16.

赵连喜 河南协力食品有限公司董事

17.

姬晓晓 沁阳市崇义镇宁庄村村委会主任助理

18.

崔三方 博爱金都白灵菇合作社副理事长

19.

崔行征 博爱县清华镇太子庄村山药种植专业户

20.

魏铁旦 博爱县阳庙镇北西尚村人

9

月

8

日， 由解放

区团委主办、 解放区新

华街道承办的解放区大

杨树商业街团工委成立

仪式暨“中秋情”联谊活

动如期举行。仪式上，大

杨树商业街青年员工代

表和

20

名青工子女领

到了由团工委发放的中

秋礼品。 图为青工子女

激动地翻看解放区团工

委送来的新书包。

本 报 记 者 王 春 芳

王冰 摄

青工子女喜领新书包

省农业厅有关专家肯定共青团焦作市委采取新模式支持青年合作社发展，并称这是全省首创。大赛颁奖

盛会将于近期举行

潘雪敏在星光大道演出现场。 （图片由潘雪敏提供）

�山区学生用上电脑

本报记者 赵晓晓

9

月

7

日，进入“庚玄杯”焦作市青年农

民（专业合作社）之星大奖赛答辩赛的

30

个

优秀青年农民专业合作社在市会议中心同

台竞技，展示风采。 由省农业厅专家及市涉

农单位部门负责人组成评审组，针对合作社

运转情况及内部管理等对参赛合作社提问。

答辩现场

激烈辩论 幽默回答

当日，在答辩赛的比赛现场时而传来铿

锵激昂的口号声，时而传来激烈对抗的辩论

声，而这些或巧妙、或幽默的回答声换来大

家的阵阵掌声。

“我们合作社

2010

年获得了国家级农民

示范合作社，现在产品已经全国闻名，供不应

求。 ”河南涵香生态农业的代表刚刚陈述了合

作社的基本情况后， 就迎来了一个个问题：

“请问，在全国范围内，你们采取什么销售模

式？ ”“你们只有

1700

亩稻田，在供不应求的

情况下，会不会掺假？ ”“我们采取企业代理、

农超对接等销售方式，一般在春节、中秋等节

日来临前，菡香大米会出现供不应求现象，我

们这时就会和合作方商量推迟一两天供货，

再从种植基地运货过去，绝不会掺假。 ”

专家点评

新颖模式 全省首创

担任本次答辩赛主评委是来自省农业

厅农经处副处长安鹏飞，他在接受记者采访

时说：“焦作采取这种新模式支持青年合作

社的发展，这在全省是首创。 目前，全省合作

社面临人才缺乏的问题，特别是年轻人才匮

乏，一些合作社是能人不少但知识少，大多

靠的是经验而不是科学，给以后发展埋下了

隐患。 焦作团市委能为焦作合作社的发展采

取这样积极有效的办法，我相信焦作的合作

社一定会走得更好！ ”

终极评审

综合打分 一决高低

9

月

9

日，“庚玄杯” 焦作市青年农民

（专业合作社） 之星大奖赛终极评审会在市

会议中心举行， 来自我市涉农单位的

11

名

部门负责人及农业专家组成评审组进行评

审。

大赛自

6

月全面启动以来，已进行了宣

传发动、集中培训、答辩展示等环节。 在大赛

主办单位的精心组织下，参赛选手不仅听取

了台湾和内地知名农业专家的精彩讲座，还

接受了许多现代农业知识和理念。 通过对参

赛选手的个人展示，专家评审，网络、报纸、

现场投票等环节，

30

名优秀农村青年、

30

个

优秀合作社进入最终评审环节。

评委根据参赛合作社和参赛个人在前

几轮的比赛结果，综合各方因素，投票产生

最终结果。 大赛颁奖盛会将于近期举行，敬

请关注！
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“庚玄杯”焦作市青年农民（专业合作社）之星大奖赛获奖名单

青年农民专业合作社

1.

孔令波

马村区演马街道高寨村村委会主任助理

2.

王东风

中站区府城街道府城村村委会主任

3.

吕卫东

高新区李万街道杨庄村农民

4.

李文丰

孟州市西虢村动物防疫员

5.

金志武

武陟县嘉应观乡二铺营村村委会主任助理

6.

赵会议

沁阳共赢农机合作社董事长

7.

李继华

山阳区墙南综合渔场场长

8.

原金香

修武县金香农机合作社负责人

9.

康明轩

怀山堂生物科技股份有限公司董事长

10.

薛凤祥

博爱县五丰山药种植专业合作社负责人

金 奖

●

河南菡香生态农业专业合作社

●

博爱县金城农机种植专业合作社

银 奖

●

温县岳村乡红峰怀药专业合作社

●

修武县协和生猪养殖专业合作社

铜 奖

●

武陟县沙澧特晚秋黄梨种植专业合作社

●

沁阳市惠民农机专业合作社

优秀奖

●

孟州市鸿泉农机专业合作社

●

修武县共盈肉鸡养殖专业合作社

●

孟州市康之源蔬菜专业合作社

●

博爱县金杯蔬菜专业合作社

●

博爱县怀田蔬菜专业合作社

●

焦作市孟香果蔬专业合作社

先进奖

●

博爱县喜耕田农机专业合作社

●

博爱县富源养殖专业合作社

●

孟州市麦丰种植专业合作社

●

沁阳市恒运农机专业合作社

●

温县铁棍山药专业合作社

●

沁阳市满口香瓜果专业合作社

●

武陟县兴业农机专业合作社

●

温县联盟种植专业合作社

●

孟州市福三社花生专业合作社

●

温县众诚蔬菜专业合作社

●

修武县益民蔬菜专业合作社

●

修武县玉润肉联合作社

青年农民之星

（

10

名）

（按姓氏笔画排列）

青年农民榜样

（

20

名）

（按姓氏笔画排列）


